

2019年10月25日

第2127号



編集部

- 勤務医に関する話題や投稿などで構成するコーナーです。勤務医生活の雑感、あるいは意見をこの欄にお寄せください。
- 投稿を頒…700字程度、名古屋市昭和区妙見町19-2、愛知県保険医協会「勤務医コーナー」係まで。薄謝進呈致します。

## 初めての全国植樹祭行幸啓

### 「三河青い鳥」ご視察

東区 羽田野 炳夫

六月二日天皇皇后両陛下長官・皇宮警察本部長ら供が、初めての四大行幸啓の奉者の車列が従う御料車に

一つ全国植樹祭に愛知県を  
ご訪問され、当愛知県三河  
青い鳥医療センターを  
ご視察された。大村愛知県  
知事に宮内庁長官・警察庁

生ですか」とお声掛けされ、  
そのうちの一人は事前に皇  
后さまへ手紙を書いてあつ  
て「お手紙ありがとうございました。  
とても嬉しかったです」と返されていました。

講堂では重心者の車いすダ  
ンスでも、演技者全員にお  
声掛けされていました。

セントラル長の説明原稿にま  
で朱を入れた。以前秋篠宮  
妃の小児病棟訪問を受けた  
経験からは、とても大変な  
違いで想像をはるかに超えていた。

西陛下ご訪問が公式発表  
されてからは職員の間でも  
期待に満ちてよく話題にさ  
れ、ご訪問後も、「天皇様が

にならながら歩を進められた。

来訪されるセントラルの  
だ」と職員の意識がとても  
高揚していた。また入所者の  
保護者の間でも、言葉を  
かけていたいたと得意げ  
に話す人もいた。上皇に続  
き今上天皇もあくまでも象

徴として、国民に寄り添つ  
ていろいろという姿勢が表れ  
ていたとも思われ、また皇  
后さまが輝いて見えたこと  
にも皆が安堵したように思  
われた。願わくは、今上天  
皇にも、安倍首相の「日本  
を取り戻す」に与せず、

戦犯合祀の靖国神社に参らず、和平を希求しつつ国民  
に寄り添つていただけることを期待するばかりである。